

Fotonoticia 16-06-2022



Corte de cinta del primer vuelo de Fly Play Madrid-Reykjavik operado en el Aeropuerto AS Madrid-Barajas

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas inaugura una nueva ruta directa con Islandia operada por Fly Play

La Terminal 1 del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha sido escenario de la inauguración de la nueva ruta que une Madrid con Reykjavik. El vuelo, operado por la aerolínea Fly Play, tiene programadas dos frecuencias a la semana, los miércoles (llegada y salida) y los domingos (llegada y salida).

Es la primera vez que esta compañía islandesa opera desde el aeropuerto madrileño.

En el acto de inauguración, que se ha celebrado en la puerta de embarque del vuelo en la Terminal T1, se ha realizado el tradicional corte de cinta en el que han estado presentes el jefe de Gabinete de Dirección del Aeropuerto, Iñaki Aznar, y miembros de la tripulación del vuelo. Durante el evento la compañía aérea ha hecho también entrega de un detalle de bienvenida a todos los pasajeros.